

Cher(ère) délégué(e),

Nous avons le plaisir de te convier à la **Delegates' Celebration** qui regroupe cette année notre Delegates' Night et le Collège des Délégués, en application avec l'article 12 du Règlement Intérieur de l'Association.

Cette soirée se tiendra :

**Mercredi 1<sup>er</sup> avril à 19h**  
**à ESCP – Campus Montparnasse**  
**3 rue Armand Moisant, 75015 Paris**

**Au programme :**

- 1. Point sur l'actualité de ESCP Alumni par Stéphane DISTINGUIN (97), Président de ESCP Alumni**
- 2. Remise des Delegates' Awards**
- 3. Présentation individuelle des candidatures au Conseil d'Administration 2020/2021**
- 4. Vote au scrutin secret**

Au cours de cette soirée, nous souhaitons **remercier nos délégué(e)s** pour leur engagement et les nombreux événements réalisés en 2019 qui permettent de faire **rayonner l'Association** dans le monde entier.

Tu auras aussi l'opportunité **d'exprimer ton choix** et d'arrêter au scrutin secret les candidatures au Conseil d'Administration que chaque délégué(e), membre du Conseil d'Administration, Ancien Président de l'Association ou membre des commissions recommande aux suffrages de **l'Assemblée Générale** qui se tiendra le **10 juin 2020** à ESCP (Campus République). La **date de clôture** des candidatures est fixée au **mercredi 25 mars 2020 18h (heure de Paris)** (art. 10 du Règlement Intérieur). Seuls les membres à jour de leur cotisation 2020 pourront prendre part au vote.

Si tu ne pouvais te rendre disponible pour assister à la Delegates' Celebration le 1<sup>er</sup> avril prochain, tu pourras **voter en ligne** sur le site [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) entre le **jeudi 26 mars (14h)** et le **mardi 31 mars (14h, heure de Paris)**, via ton « **espace personnel** » sur le site.

Les différents candidats y présenteront leur « **profession de foi** » à l'aide d'un document rédigé par leurs soins et présenté à côté de leur nom dans le module de vote. Il te suffira ensuite de faire ton choix en cochant autant de cases que de sièges à pourvoir. Tous les détails de ce vote sont disponibles sur le site [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) (onglet « ESCP Alumni / Nos grands rendez-vous / Collège des Délégués ») et te seront communiqués de nouveau quelques jours avant l'ouverture du vote.

Un **cocktail networking** clôturera la soirée.

Ne manque pas ce rendez-vous important !

Bien amicalement,  
Stéphane DISTINGUIN (97),  
Président ESCP Alumni.

---

**Tu peux t'inscrire à la Delegates' Celebration :**

- **En ligne :** <https://www.escpalumni.org/agenda/delegates-celebration-3963>
- **Par email** à Laura PAPA ZIAN, [lpapazian@escpalumni.org](mailto:lpapazian@escpalumni.org)
- **Par courrier** en retournant le **coupon-réponse** joint à la fin de ce document.

**Pour devenir cotisant et bénéficier d'une cotisation à vie ESCP All Inclusive**, rejoins-nous via ton espace personnel sur [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) ou par téléphone au **01 43 57 24 03**

Dear Delegate,

As per article 12 of the Association's bylaws, we request the pleasure of your presence at the **Delegates' Celebration**, which united this year our Delegates' Night and the Delegate's Electoral College.

The event will take place on:

**Wednesday, 1<sup>st</sup> April 2020, at 7.00 pm**  
**at ESCP – Montparnasse Campus**  
**3 rue Armand Moisant, 75015 Paris**

**Agenda:**

- 1. Update on ESCP Alumni by Stéphane DISTINGUIN (97), Chairman of the Association**
- 2. Delegates' Awards Ceremony**
- 3. Presentations by candidates for the 2020/2021 Board**
- 4. Secret ballot**

We wish **to thank you all** for your commitment and reward key events of 2019, allowing our association to **shine** all around the world.

This meeting offers you the opportunity to **contribute** to the composition of the Association's Board. A list of members volunteering for the board of directors will be submitted to a secret ballot that will determine which ones are recommended by one-time chairmen, board members, delegates and committees members as candidates to the **General Assembly** that will be held on **10 June 2020** at ESCP (République Campus). The deadline for applications is **Wednesday 25 March at 6.00 pm (Paris time)** (bylaw #10). Only subscribing members having paid their dues are entitled to vote.

If you are unable to attend the Delegates' Celebration meeting on the Wednesday 1<sup>st</sup> April, you may **vote online** on [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) between **2.00 pm on Thursday 26 March and 2pm (Paris time) on Tuesday 31 March**. You will see the link to the voting module by log in your **"personal area"**.

The online voting form will include the personal manifestos of the various candidates. You can choose your candidates by ticking off as many of their boxes as there are vacant seats on the Board.

Details of the voting process are available at [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) (under the menu tab "ESCP Alumni / Our highlighted events / Delegates' Electoral College") and will also be sent a few days before the vote opens.

A **networking cocktail** will round off the evening.

Do join us for this important evening!

Best wishes,  
Stéphane DISTINGUIN (97),  
ESCP Alumni Chairman.

---

**To register for the Delegates' Celebration:**

- **Register online** : <https://www.escpalumni.org/agenda/delegates-celebration-3963>
- **By email** at Laura PAPAZIAN, [lpapazian@escpalumni.org](mailto:lpapazian@escpalumni.org)
- **By post**, please return the reply-coupon at the end of this document.

**You may pay your subscription for 2020 and choose lifelong membership**, join us by log in your personal area on [www.escpalumni.org](http://www.escpalumni.org) or by phone +33 1 43 57 24 03

**COUPON-REPONSE INSCRIPTION A LA DELEGATES' CELEBRATION  
LE MERCREDI 1ER AVRIL 2020**

A retourner au plus vite par courrier ou email à :  
**Laura PAPAZIAN – ESCP Alumni, 3-5 rue Armand Moisant, 75015 Paris**  
[lpapazian@escpalumni.org](mailto:lpapazian@escpalumni.org) – 01 43 57 54 53

NOM : .....

Prénom : .....

Diplôme et Promotion : .....

Fonction(s) au sein de ESCP Alumni : .....

- Assistera à la soirée Delegates' Celebration du mercredi 1<sup>er</sup> avril 2020 à ESCP (Campus Montparnasse)**
- N'assistera pas à la soirée

---

**REGISTRATION FOR THE DELEGATES' CELEBRATION  
ON WEDNESDAY 1<sup>ST</sup> APRIL 2020**

Please sent the following information by post or email to:  
**Laura PAPAZIAN – ESCP Alumni, 3-5 rue Armand Moisant, 75015 Paris**  
[lpapazian@escpalumni.org](mailto:lpapazian@escpalumni.org) - +33 1 43 57 54 53

Mr/Mrs/Ms .....

Degree and Year of Graduation: .....

Role in ESCP Alumni: .....

- Will attend to the Delegates' Celebration on Wednesday 1<sup>st</sup> April 2020 at ESCP (Montparnasse Campus)**
- Will not attend